

特集 鳩山町のPR動画 メイキング模様をご紹介します



▶▶ 鳩山町コミュニティ・マルシェの利用者役としてご協力いただきました。



また、同じシーンにおいても、カメラの角度を変えたり、距離を変えたりして何度も撮影するため、実際の動画では1分程となるシーンに、1時間以上の撮影時間がかかりました。エキストラの方々にも、シーンごとのつながりに矛盾を生じさせないため、長時間に渡る撮影にご協力いただきました。特に1月18日(火)、29日(土)の農村公園や、1月26日(水)のじゅうじろ公園での撮影は、寒さの厳しい中でご協力いただきました。

▶多世代活動交流センターにエキストラの方々が入っていくシーンの撮影



▲1月29日(土)に農村公園付近で、通学中の小学生たちという設定で撮影している様子

てくれました。今回の撮影協力にあたり、参加者の方からは「広報はとやまで、今回のエキストラ募集を家族が知り、応募しました。せっかくの機会でしたので参加してみましたが、良かったです」とお話をいただきました。町内のたくさんの方々の協力により、ドラマ「幸福な街並み」は素敵なものに仕上がりました。3月24日公開予定です。楽しみにお待ちください。



1月26日(水)のつどいの広場「ぼっぼ」内で、サツキが遊んでいるシーンにエキストラの方もご参加いただきました。



子育て世代へ、鳩山町への移住推進をPRする目的で制作したドラマ編「幸福な街並み」の撮影は、1月17日(月)、18日(火)、26日(水)、29日(土)の4日間行われました。撮影場所には、子育て関連施設であるつどいの広場「ぼっぼ」や、鳩山町コミュニティ・マルシェ、農村公園などが使われ、シーンごとに主演の有村藍里さんをはじめとする役者の方々や撮影スタッフ、事前に公募し、申し込みのあった町民エキストラの方々など、多数が参加しました。ドラマ編の動画の長さは10分程度となりますが、一つ一つのシーンごとに、役者の皆さんの立ち位置や、カメラアスト、光加減など、撮影にかかる調整には大変時間がかかります。

子育て世代移住推進編 ドラマ「幸福な街並み」制作

町では、令和4年度に鳩山町制施行40周年を迎える鳩山町をPRするため、令和4年3月24日の公開に向けて、町の魅力や特産品等の情報を発信する動画制作事業に取り組んできましたが、その撮影を1月〜2月の期間に町内各所で行いました。PR動画は、子育て世代の移住促進をPRするドラマ編と、観光推進やふるさと納税を促進するためのミュージカル編の二部構成となっており、撮影にはたくさんの方の方にエキストラとして参加していただきました。今月号ではその様子をご紹介します。

※撮影は新型コロナウイルス感染症対策を行ったうえで実施しました。

■問合せ 役場政策財政課 ☎296-11212

子育て世代移住推進編 ドラマ「幸福な街並み」あらすじ

東京での生活で、子育てに不安を感じていた赤松ツツジ(演者：有村藍里さん)は、自分の生まれ育った鳩山町に移住する決心をする。

鳩山町への引っ越し後は、娘のサツキ(演者：前野里奈さん)と向き合う時間も増え、周囲の協力のなか、のびのびとした雰囲気の中で子育てを行えるようになる。

今回の動画制作について

ありむら あいり 有村 藍里さんのコメント

もが産まれたときに、この町に暮らすことができたらどんなに幸せだろうかと感じました。

鳩山町は想像以上に自然に囲まれていて、空気も澄んでいることに驚きました。高層の建物があまりなく、空がとて広く高くひらけていたのも印象的でした。都内に住んでいると夕焼けが見える場所を探すのにも苦労するのですが、鳩山町で暮らしている方々は、こんな美しい景色を毎日見ることができると、羨ましいです。

公園や広場のほかにも住民の方々が交流できる施設などもあり、そこで出会った皆さまはとても優しい方でした。人との関わりをととても大切にしている町で、安心して子育てができそうだなと感じました。

有村 藍里さん ■所属：Office-AIRI.INC (オフィス・アイリ) 所属 ■主な出演作：【映画】FBの戦場(2019年) 花岡奈美役 【ドラマ】プロデューサーKⅢ(共同テレビ) ヒロイン(本人)役 等



まえのりな
前野 里奈さん

有村 藍里さん

今回、初めてお母さん役を演じさせていただいて、私自身、子育てを経験したことがなく、役作りにとっても苦戦しましたが、鳩山町の景観の美しさや住民の皆さまの温かさのおかげで楽しく撮影させていただきました。本当に家族ができて、子

鳩山町 PR 動画は3月24日(木)からYouTubeで公開予定!

この度制作した鳩山町PR動画は、3月24日(木)から鳩山町公式YouTubeチャンネルと町ホームページで公開予定です。

PR動画は公開日以降に、右記の二次元コードから見るができます。今回、ご協力いただいた方々を始め、皆さん、動画の公開をぜひ、楽しみにお待ちください。



今回のPR動画は、町民の方々に対して、鳩山町の魅力を再認識してもらうと同時に、町外の方々に鳩山町のことをPRするためのものでもあります。ぜひ、町外の友人や知り合い、親戚、離れて暮らしているご家族の方々に、PR動画のご紹介をお願いします。

鳩山町魅力発信デジタルブックも3月31日(木)から公開予定!

令和3年度に制作してきた「鳩山町魅力発信デジタルブック」(鳩山町町制要覧)も3月31日(木)から、町ホームページ公開予定です。そちらの公開も、楽しみにお待ちください。

■問合せ 役場政策財政課 ☎296-1212



- ①様々な年代の人たちが、ダンスに参加しました。
- ②小さな子どもたちも、頑張って振付を練習しました。
- ③キッズダンスの子どもたちは、最後まで、振付の確認を行っていました。
- ④ダンスの最後の決めポーズ。皆の気持ちが一つになりました。

今回の動画制作について 武田 玲奈さん、内田 莉紗さんのコメント

鳩山町は自然がとても豊かで、私は自然が大好きなので、リフレッシュできたような気がしました。高野倉のイチイガシでの撮影時に雪が舞ったのですが、それがとても神秘的で印象に残っています。平成31年3月に、鳩山高校の生徒さんたちと一緒に、ふくしま桜を植樹したのですが、その時の桜が蕾を付けていたのを見て、時が経ったのだなと思いました。こうしてまた鳩山町に来て、とても嬉しいです。



武田 玲奈さん 内田 莉紗さん

鳩山町の地元の方と撮影させていただいて、お話ができたのが良かったです。皆さん優しく声をかけてくださって、そんな優しい町の雰囲気を感じる映像になるように、頑張れたと思います。

撮影時は思ったより寒かったです。その分空気がとても澄んでいました。鳩山町には初めて来ましたが、想像していたより開放感があり、のびのびとした雰囲気があって、住みやすそうな印象を受けました。

武田 玲奈さん ■所属：TRUSTAR (トラスター)
 ■主な出演作：【映画】「暗殺教室」不破優月 役、「劇場版 おいしい給食 Final Battle」御園ひとみ 役
 【ドラマ】「おいハンサム!!」(フジテレビ) 伊藤美香 役 等

内田 莉紗さん ■所属：碗-one-プロダクション
 ■主な出演作：【映画】「金田一少年の事件簿 上海魚人伝説」ヤン・レイリイ役 【テレビ】2001 テレビ東京「おはスタ」おはガール金曜レギュラー 等



観光振興・ふるさと納税促進編 ミュージカル「Clook at HATOYAMA」制作

鳩山町の観光振興やふるさと納税の促進をPRする目的で制作した、ミュージカル編「Clook at HATOYAMA」は、2月5日(土)、6日(日)、9日(水)の3日間で撮影が行われました。

このミュージカル編は、町を紹介したポップな詞と曲に合わせて、主演の武田玲奈さんや内田莉紗さんが、歌やダンスをしながら石坂の森や高野倉ふれあい自然公園、上熊井農産物直売所「ちよつくま」などの各所を紹介するものです。



渡って、町民の方々から公募したエキストラのご協力をいただきました。

2月5日(土)の石坂の森ではウォーキングをしている町民の方という設定で、2月9日(水)の上熊井農産物直売所「ちよつくま」では、買い物客という設定で、それぞれ協力いただきました。

最も大勢の方のご協力をいただいたのは、2月6日(日)にふれあいセンタ付近の噴水広場等で行われたダンスシーンです。

当日は、子どもから高齢者まで、20人以上からなる様々な年代のエキストラの方にご協力いただき、収録待ち時間などを使って、本番直前まで、一所懸命振付を練習していました。

キッズダンスの子どもたちには、武田さんや内田さんとダンスをするシーンが多かったため、あらかじめダンスの振付を練習していただき、本番では素晴らしいダンスを披露していただきました。

このミュージカル編も、一つのシーンにおいてカメラの位置を変えたり、距離を変えたりするため、何パターンも撮影する必要があり、どの日

観光振興・ふるさと納税促進編 ミュージカル「Clook at HATOYAMA」あらすじ

転校生の飯田レナ(演者：武田玲奈さん)は、移住してきたばかりで鳩山町のことを、まだまだ知らなかった。ある日、町のことを知ろうと文化財展示室に来ていたレナは、同じ鳩山高校に通う赤松サツキ(演者：内田莉紗さん)にひょんなことから町を紹介してもらうことになる。単に町を案内するだけでなく、サツキは得意の歌と踊りでポップに町を紹介する。ドラマ「幸福な街並み」の10数年後を描いた、成長したサツキが鳩山町の名所やふるさと納税返礼品などを楽しく紹介するミュージカル。

程の撮影も長時間に渡りました。しかし皆で踊ることで、最後には全員が一体となり、収録後には、主演の武田玲奈さんや内田莉紗さんと交流する、エキストラの方々の姿も見られました。鳩山町を楽しく紹介した「Clook at HATOYAMA」をぜひ楽しみにしていてください。